



## “No se puede esperar 50 años más”, así fue el primer día del foro para reducir la jornada laboral

“No podemos aprobar algo que los beneficia a priori, pero también los afecta”, dijo la diputada Margarita García García



En la **Cámara de Diputados** se llevó a cabo la primera jornada del **Parlamento Abierto** sobre la reforma constitucional con la cual se busca **reducir la jornada laboral** en México de 48 a 40 horas semanales.

En el evento denominado “Días de Jornada y Descanso Laboral”, legisladores de distintos partidos, expertos, representantes empresariales y sindicales expresaron sus planteamientos sobre esta iniciativa que fue frenada de última hora para ser votada en el Pleno hace un par de semanas.